

Inhalt

601 Fortbildungen, Kongresse & Seminare

603 Rechtsberatung

603 Praxisverkäufe/-abgaben/-vermietungen

604 Praxiseinrichtungen

604 Praxisgemeinschaften

604 Stellenangebote

605 Indexanzeigen

623 Stellengesuche

623 Verschiedenes

623 Bekanntschaften

623 Kongresse/Fortbildungen

Anzeigenschluss für Heft 12/2022

21. November 2022

Informationen

Kontakt

Maxime Lichtenberger Tel.: 089 55241-246

E-Mail: maxime.lichtenberger@atlas-verlag.de

Internet: www.atlas-verlag.de

Postanschrift

atlas Verlag GmbH Bajuwarenring 19 82041 Oberhaching

Chiffre

atlas Verlag GmbH Chiffre XXXX Bajuwarenring 19 82041 Oberhaching oder per E-Mail an: Kleinanzeigen@atlas-verlag.de

Fortbildungen, Kongresse & Seminare

Termine	Thema/Veranstaltungsleiter/ Referent	Veranstaltungsort	Veranstalter/Auskunft/Anmeldung/Gebühr
Kurs E 12.0514.05.23 Kurs A 14.0716.07.23 Kurs A in Köln 06.0108.01.23 31.0302.04.23	Akupunktur Zusatz-Weiterbildung (auch KV-Fallseminare) weitere Kurse in NHV, Homöopathie Palliativmedizin, Psychosomat. GV, Ernährungsmedizin, Atemmedizin, Bewegungsmedizin, Manuelle Medizin, Interdisziplinäre Schmerztherapie	Praxis Dr. Rietsch Glockenhofstr. 28 90478 Nürnberg Freitag 14:30–21:30 Uhr Samstag/Sonntag 09:30–16:30 Uhr	IAN-Akademie Dr. med. DiplIng. Susanna Schreiber Marzellenstr. 2-8, 50667 Köln, direkt am Dom Tel.: 0221 120 69 11, info@ian-med.de www.ian-med.de Einmalgebühren, Frühbucherrabatte 200 Std. Komplettausbildung ab 2.410,- €
Theorie ErnMed 1 Modul I + II + III 07.0311.03.23 18.0722.07.23 Theorie ErnMed 2 Modul IV + V 13.0320.03.23 24.0731.07.23 Fall ErnMed 1 Modul I + II 22.1126.11.22 22.0326.03.23 03.0507.05.23 Fall ErnMed 2 Modul III + IV + V	Ernährungsmedizin Fortbildung und Zusatzbezeichnung Leitung: Prof. Dr. Johannes Erdmann 120 Std. Fallseminare für Zusatz- bezeichnung Ernährungsmedizin Praxisnahe, zeitsparende Kombikurse Leitung: Prof. Dr. Johannes Erdmann	Bad Wörishofen von München in 45 Min. (A 96) Kneippärztebund Hahnenfeldstr. 21 a Bad Wörishofen Im neuen Tagungszentrum Fortbildung in toller Wohlfühlatmosphäre!	Ärztegesellschaft für Präventionsmedizin und klass. Naturheilverfahren, Kneippärztebund e. V. Hahnenfeldstr. 21 a, 86825 Bad Wörishofen Tel.: 08247 90110
28.1105.12.22 27.0303.04.23 08.0515.05.23			
Kurs 1-4 30.1104.12.22 (K1) 05.1209.12.22 (K2) 27.0129.01.23 + 03.0205.02.23 (K1) 30.0103.02.23 (K2) 06.0210.02.23 (K3)	Naturheilverfahren Zusatzbezeichnung praxisnahe, zeitsparende Kompaktkurse (Kurse 1-4) Leitung: Dr. med. Leuchtgens Prof. Dr. Dr. med. E. Volger	Bad Wörishofen von München in 45 Min. (A 96) Kneippärztebund Hahnenfeldstr. 21 a Bad Wörishofen	Ärztegesellschaft für Präventionsmedizin und klass. Naturheilverfahren, Kneippärztebund e. V. Hahnenfeldstr. 21 a, 86825 Bad Wörishofen Tel.: 08247 90110 www.kneippaerztebund.de Weitere Kurstermine 2023 finden Sie auf unserer Internetseite.
Modul I + II 17.0221.02.23 21.0425.04.23 15.0919.09.23 Modul III + IV 22.0226.02.23 26.0430.04.23	80 Std. Fallseminare Naturheilver- fahren, Zusatzbezeichnung zeitsparende Kompaktkurse statt dreimonatigem Praktikum Leitung: Dr. med. Leuchtgens Prof. Dr. Dr. med. E. Volger	Bad Wörishofen von München in 45 Min. (A 96) Kneippärztebund Hahnenfeldstr. 21 a Bad Wörishofen	Ärztegesellschaft für Präventionsmedizin und klass. Naturheilverfahren, Kneippärztebund e. V. Hahnenfeldstr. 21 a, 86825 Bad Wörishofen Tel.: 08247 90110 www.kneippaerztebund.de Weitere Kurstermine 2023 finden Sie auf unserer Internetseite.
16.1120.11.22 14.1218.12.22 01.0305.03.23 21.0625.06.23 18.1022.10.23 15.1119.11.23	Psychosomatische Grundversorgung 5 tägiger Blockkurs, 20 Std. Theorie + 30 Std. verbale Interventionstechnik, Abrechn. EBM plus 2000/35100/35110 Leitung: Dr. med. Berberich, Chefarzt, Arzt für Psychosom. Medizin, Psychotherapie u. Innere Medizin	Kurs in Bad Wörishofen inkl. zwei Praxistage an der Psychosomatischen Klinik Windach inkl. Bustransfer	Ärztegesellschaft für Präventionsmedizin und klass. Naturheilverfahren, Kneippärztebund e.V. Hahnenfeldstr. 21 a, 86825 Bad Wörishofen Tel.: 08247 90110 www.kneippaerztebund.de Weitere Kurstermine 2023 finden Sie auf unserer Internetseite.
17.0423.04.23 12.0618.06.23 25.0901.10.23	Wald-Gesundheitstrainer Wald-Therapeut Leitung: Prof. Dr. Dr. Angela Schuh Prof. Dr. Dr. med. E. Volger Dr. Msc. G. Immich LMU München www.komp-wald-natur.de	Bad Wörishofen	Ärztegesellschaft für Präventionsmedizin und klass. Naturheilverfahren, Kneippärztebund e.V. Hahnenfeldstr. 21 a, 86825 Bad Wörishofen Tel.: 08247 90110 www.kneippaerztebund.de Weitere Kurstermine 2023 finden Sie auf unserer Internetseite.

Fortbildungen, Kongresse & Seminare

Termine	Thema/Veranstaltungsleiter/ Referent	Veranstaltungsort	Veranstalter/Auskunft/Anmeldung/Gebühr
18.1119.11.22 20.0121.01.23 10.0211.02.23 freitags 15:00-20:00 Uhr und samstags 10:00-17:00 Uhr	 53. Hypnotherapiekurs (A1-A3) in 6 Seminartagen Die Anwendungsseminare I – III können auch individuell gebucht werden. 45 FB-Punkte von PTK Bayern 	Nußbaumstr. 14 80336 München Über eine zeitnahe Anmeldung würden wir uns freuen.	Zentrum für Angewandte Hypnose Ausbildungszentrum München Viktoria-Luisen-Str. 17, 66740 Saarlouis Tel.: 06831 9865433 info@hypnose-sueddeutschland.de www.hypnose-sueddeutschland.de Kosten: 820,-€
Februar 2023 März 2023	Crashkurs: Bereitschaftsdienst Psychiatrie, 02.–03.02.2023, Seeon Psychiatrische Begutachtung im Zivilrecht, 13.–14.02.2023, Irsee Psychiatrische Begutachtung im Sozialrecht, 14.–15.02.2023, Irsee Tiefenpsychologische Selbsterfahrung in der Gruppe mit dem Verfahren der Katathym-Imaginativen Psychotherapie Neubeginn 17.–19.02.2023, Irsee Autogenes Training, 2-teilig Kursteil 1: 03.–05.03.2023, Irsee Kursteil 2: 08.–10.09.2023, Irsee	Kloster Irsee Schwäbisches Tagungs- und Bildungszentrum Klosterring 4 87660 Irsee Kloster Seeon Kultur- und Bildungszentrum des Bezirks Oberbayern Klosterweg 1 83370 Seeon	Bildungswerk Irsee Anfragen: Dr. med. Angela Städele wiss. Bildungsreferentin Tel.: +49 8341 906 -604 /-608 info@bildungswerk-irsee.de www.bildungswerk-irsee.de
Beginn 18.02.23 Beginn 17.03.23 Beginn 13.04.23	Selbsterfahrungsgruppen an Wochenenden (PA/TP) Dr. phil. Lilian Otscheret-Tschebiner 160 Std. Dr. phil. DiplPsych. Isabella Deuerlein 120 Std.* Dr. med. Beate Unruh 160 Std.	München	Münchner Arbeitsgemeinschaft für Psychoanalyse e. V. Tel.: 089 4019 202-0 kontakt@psychoanalyse-map.de www.psychoanalyse-map.de Kosten: gesamt 2.850,- € * 2150,- € (ohne Unterkunft/Verpflegung)
07.12.22 18:00-20:00 Uhr	Hepatologie in der Praxis PD Dr. Dr. Peter Dietrich Prof. Dr. J. Siebler Zur Zertifizierung angemeldet	Hörsäle Medizin Ulmenweg 18 91054 Erlangen	Universitätsklinikum Erlangen – Medizinische Klinik 1 Auskunft und Anmeldung: Tel.: 09131 85-36375 med1-kongressorganisation@uk-erlangen.de Programm abrufbar unter: www.medizin1.uk-erlangen.de
16.1217.12.22	Münchner Symposium '22 Onsite & Online Gynäkologische Tumoren und Brust- krebs Neues aus San Antonio State of the Art Gynäkologie und Geburtshilfe	Onsite: Hilton Munich Park Am Tucherpark 7 80538 München Online: www.muenchner-symposium.de	Wissenschaftliches Programm: LMU Frauenklinik Klinik und Poliklinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe der Ludwig-Maximilians-Universität München Prof. Dr. med. Sven Mahner Prof. Dr. med. Nadia Harbeck Organisation und Information: EUROKONGRESS GmbH Schleissheimer Str. 2, 80333 München Tel.: +49 (0)89 210 98 60 www.eurokongress.de muenchner-symposium@eurokongress.de www.muenchner-symposium.de

Haben auch Sie Interesse Ihre Veranstaltung zu veröffentlichen?

Preismodell:

Anzeigengröße A: 25 mm Höhe, 4-spaltig 270,- € zzgl. MwSt. Anzeigengröße B: 50 mm Höhe, 4-spaltig 415,- € zzgl. MwSt. Anzeigengröße C: 75 mm Höhe, 4-spaltig 535,- € zzgl. MwSt.

Textanlieferung: Vorzugsweise **mailen** Sie uns bitte Ihren Anzeigentext an: **kleinanzeigen@atlas-verlag.de**

Rechtsberatung

altendorfer medizin§recht

Telefon 089 20205060 www.altendorfer-medizinrecht.de

Profis für Profis

Prof. Dr. iur. Dr. med. Reinhold Altendorfer Rechtsanwalt, Fachanwalt für Medizinrecht, Facharzt für Allgemeinmedizin. Hochschullehre





Praxisverkäufe / -abgaben / -vermietungen

Neurochirurgie Praxiseinstieg München

Einstieg als gleichberechtigter PG-Partner*in in moderne Praxis; Belegbetten vorhanden. Referenz 33054.

Dr. Meindl & Collegen AG stefan.schimkus@muc-gruppe.de, Tel. 0911 / 234209-26

Bereitschaft/Rufbereitschaft? Muss nicht sein! Top etabl. umsatzst. gastroenterologische-proktolog. Privat-Praxis in Leipzig mit KV - Anteil /ASV/§116 in Top-Lage u. Ausstatt. (400 m2) sucht ab 01.01.23 FA/ FÄ für Gastroenterol. mit Fachkomp./ unternehm. Verantwortung in Anstell. f. 6 Mo.,danach als 2.Teilhaber/in in GP ab 2023/ 24 für den ausscheid. Senior. Top Spektr.: ERCP, Endosono, Bravo-Kps.. Gastrosenior@t-online.de; Tel.:0151-50272038

www.europmed.de

<u>Kinderärzte:</u> Ber. Ebersberg, schöne umfangr. Praxis, MVV-Ber.; Stadt in Oberfranken, umfangr., neue Räume; Ber. Donau-Ries.

Gynäkologische Privatpraxis im Chiemgau, beste Ausstattung, Ärztehaus,

lange etabliert, Einarbeitung möglich
Chirurgie/Orthopädie: KV-Zul. in München

FA Pneumologie, BAG-Anteil nahe München, moderne umfangr. Praxis in

Dermatologie: Lkr. Traunstein, umfangr. 2 Zul.

<u>Gynäkologie: Stadtzentrum Unterfranken; Lkr. Augsburg</u> direkt an Augsburg angrenzend.

Fachintern. hausärztliche BAG Ber. Ingolstadt umfangreich.

<u>Hausärzte</u>: Modernste Praxis, umfangr. MB Ebersberg/Grafing; Ingolstadt umfangreich, beste Ausstattung;

EuropMed Ärzte- und Finanzberatung GmbH Fraunhoferstr. 26 in 83052 Bruckmühl, www.europmed.de Ansprechpartner: Herr Riedel, Tel 08061/37951, europmed@t-online.de

Praxisverkäufe / -abgaben / -vermietungen

München Praxisklinik mit eig. OP zu verkaufen, beste Citylage, top modern

Chiffre: 0096

Gutgehende Hausarztpraxis

in Landshut aus Altersgründen 2024 abzugeben. praxisabgabe-ha@t-online.de

TOPLAGE/ München Innenstadt

ORTHOPÄDIE Kassensitz in Gemeinschaftspraxis Orthopädie/Unfallchirurgie/BG abzugeben amb./stat. OPs

Chiffre: 0095



Hilfe für pflegebedürftige alte Menschen!

www.senioren-bethel.de

Fachinternistische Praxis Augsburg

im Kundenauftrag abzugeben. Chiffre: 2500/17396

Orthopädische Einzelpraxis in München sucht Nachfolger ab 2023

Zentrale Lage in München · umsatzstark · alteingesessen Geeignet als Einzelpraxis, BAG mit Teilzulassungen oder MVZ-Standort

Kontakt: Heberer Rechtsanwälte, Tel. 089/16 30 40



Praxisverkäufe / -abgaben / -vermietungen

Sehr gut laufende Allgemeinarztpraxis

nahe Münchner Flughafen

ab Q1/23 abzugeben, hoher Umsatz und Gewinn, Top-Immobilie Kontakt: S. Bauer, Tel. 01752305040, sebastian.bauer@mlp.de

SEHR GUT EINGEFÜHRTE ALLGEMEINMEDIZIN-EINZELPRAXIS

in WÜ-Stadtteil zum **01.04.23** abzugeben (spätestens 01.07.23). Für weitere Infos Zuschriften an Chiffre 2500/17361

Praxiseinrichtungen



- beraten
- planen
- fertigen





Hinweis

Herausgeber und Redaktion können keine Gewähr dafür übernehmen, dass die ausgeschriebenen Praxen im Sinne der Bedarfsplanung bedarfsgerecht sind.

Interessenten werden gebeten, sich auf jeden Fall mit der zuständigen KVB-Bezirksstelle in Verbindung zu setzen.

Praxisgemeinschaften

Neue Praxisräume am Nymhpenburger Schloss

Wir bieten neue Praxisräume in der Nymhpenburger Schloss Nähe, in Kooperation am ehesten für Kollegen

Neurochirurgie/Orthopädie,

event. **Schmerztherapie/Neurologie** geeignet. Tel.: 0171 7458876 Mail: info@m-spine.de

www.m-spine.de

Erfahrener Anästhesist sucht in Schwaben ambulante(n) Operateur/-in zur Kooperation. Expertise in US-gesteuerter Regionalanästhesie. Kontakt: anaesthesieulm@gmx.de



Stellenangebote

Allgemeinarztpraxis in Nürnberg-Süd sucht

FÄ/FA für Allgemeinmedizin/Innere zur Verstärkung unseres Teams; 25 Std./Woche; gute Verkehrsanbindung; zentral gelegen Dr. Astrid Petzoldt

Bewerbungen bitte an: dr.petzoldt@mailpetz.de

(Fach-)Ärztin/Arzt (m/w/d) Anästhesie

www.agib.info

Wir sind eine Gemeinschaftspraxis für Anästhesie mit Sitz in München, die jährlich über 50.000 stationäre und ambulante Narkosen in verschiedenen Fachgebieten durchführt. Wir betreiben OP Zentren in Rosenheim und München.

Wir bieten Ihnen eine lukrative Vergütung, flexible Arbeitszeitmodelle und professionelle Arbeitsbedingungen in angenehmer Atmosphäre.

Der DRK Kreisverband Landkreis Greiz e.V. sucht

Ärtzliche Standortleitung Rettungsdienst (m/w/d) Unser Angebot:

- · Eigenständige Dienstplangestaltung
- Zusammenarbeit mit bestehenden Honorarärzt*innen
- · Weiterentwicklungsmöglichkeiten der Lehrrettungswache
- Moderne Rettungsmittel
- · Attraktive Vergütung und Sonderzahlungen
- Moderne Arbeitsmittel (Notebook, Diensthandy)
- Individuelle Weiterbildungsmöglichkeiten

Das vollständige Stellenprofil ist in der Stellenbörse auf www.drkzeulenroda.de verfügbar. Für Fragen steht unsere Personalreferentin Frau Nancy Grüner unter 036628/49917 zur Verfügung.

Nette Hausarztpraxis zwischen Erlangen und Bamberg sucht ärztliche Verstärkung dr-eckert-buttenheim@t-online.de Tel: 09545-50516

ärzte-markt.de | Das medizinische Stellenportal für Süddeutschland



So einfach geht's:

- 1. QR Code scannen oder direkt www.ärzte-markt.de öffnen
- 2. JOB-ID in der Suchmaske eingeben
- 3. Umgehend alle weiteren Informationen zu der Indexanzeige erhalten
- 4. Bewerbung abschicken und Traumjob starten



Aktuelle Stellenangebote 1/2

PLZ	Titel (m/w/d)	Beschreibung	ID
9016	Fachärztinnen/Fachärzte (analog Oberarzt/-ärztin) 50-100% gesucht	Als RAD Ostschweiz beraten wir mit über 40 Fachärzten und	#GNHY
10719	Gynäkologe (m/w/d) in Stuttgart	Für unsere familiäre und etablierte Praxis im Herzen von Stuttgart	#ESXF
71263	FA HNO (m/w/d)	Gesucht wird ein Facharzt oder fortgeschrittener Weiterbildungsassistent (m/w/d) mit	#WRJU
72488	Oberarzt w/m/d Kardiologie	Mit drei Kliniken, drei Medizinischen Versorgungszentren und einem Fachpflegeheim für	#VGAY
73441	Angestellte FÄ f. Allgem.med.	Angestellte FÄ f. Allgem.med. im östlichen Ostalbkreis gesucht Ich suche	#LTQS
76448	Weiterbildungsstelle Allgemeinmedizin in Durmersheim	Dienstwohnung in Baden-Baden Weiterbildungsstelle Allgemeinmedizin in Durmersheim In einer	#ARSJ
76689	Weiterbildungsassistent Allgemeinmedizin (m/w/d) in VZ/TZ	Gesucht wird ab sofort ein Arzt (m/w/d), der seine Weiterbildung	#LKJA
79736	Ärztin/Arzt (m/w/d) Vollzeit/Teilzeit	Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir ab sofort: Ärztin/Arzt	#QAPB
80331	Verkehrsmedizinische Gutachter (w/m/d)	Die pima-mpu GmbH ist ein amtlich anerkannter Träger von Begutachtungsstellen	#UFDM
80331	Verkehrsmedizinische Gutachter (w/m/d)	Die pima-mpu GmbH ist ein amtlich anerkannter Träger von Begutachtungsstellen	#QWPM
80639	Facharzt (w/m/d) für Allgemeinmedizin in Voll- oder Teilzeit	Voll- oder Wir haben innerhalb der letzten 4 Jahre eine der modernste	
80639	Assistenzarzt (m/w/d) in Weiterbildung für Allgemeinmedizin	Wir haben innerhalb der letzten 4 Jahre eine der modernsten	#FMKT
80801	Facharzt Orthopädie, m/w/d	Facharzt Orthopädie, M/W/D , zur Anstellung ab 01.01.2023 mit	#MRCA
81737	Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin/Allgemeinmedizin bzw. Ärztin/Arzt in fortgeschrittener Weiterbildung Innere Medizin (w m d)	Klinik für Akut- und Notfallmedizin- für 40 Std./Woche, Teilzeitbeschäftigung ist	#CEXA
81737	Fachärztin/Facharzt w m d) Neurologie, Neurochirurgie, Anästhesiologie oder Innere Medizin	Für unsere München Klinik Harlaching suchen wir Fachärztin/ Facharzt	#ZJMW
81929	Weiterbildungsassistent/-in Allgemeinmedizin	Weiterbildungsassistent/-in Allgemeinmedizin für ab sofort oder später in VZ	#KLDB

ärzte-markt.de | Das medizinische Stellenportal für Süddeutschland

Aktuelle Stellenangebote 2/2

PLZ	Titel (m/w/d)	Beschreibung	ID
83250	Ärztin/Arzt (w/m/d) oder Fachärztin/Facharzt (w/m/d)	Für unsere Chiemgau-Klinik Marquartstein suchen wir Sie als	#ENPX
83629	Facharzt für Psychiatrie/ Psychotherapie (m/w/d)	Ein familiäres Team, eine gute Anbindung zur Münchener City und	#CMTP
83646	Facharzt (m/w/d) für Innere Medizin/Allgemeinmedizin/ Anästhesie/Umweltmedizin	Das Deutsche Zentrum für Zelltherapie behandelt seit über 70 Jahren	#AZQK
86152	Ärztliche Leitung (m/w/d)	Arbeiten bei der Stadt - werden Sie Teil unseres	#SUAR
86529	Facharzt für Gynäkologie (m/w/d)	Die Kreiskrankenhaus Schrobenhausen GmbH und die Geriatrische Rehabilitationsklinik Neuburg bilden	#JLPU
89264	ASSISTENZARZT (m/w/d) Orthopädie, Unfall- und Wiederherstellungschirurgie	Für unser dynamisches Team der Orthopädie, Unfall- und Wiederherstellungschirurgie an	#ZXAS
89264	ASSISTENZARZT (m/w/d) Allgemein-, Viszeral- und Gefäß- chirurgie	Für unser dynamisches Team der Allgemein-, Viszeral- und Gefäßchirurgie an	#MSEK
89264	Oberarzt Gastroenterologie (m/w/d)	Im neuen Strukturkonzept der Kreisspitalstiftung wird die Konzentration der Viszeralmedizin	#LHXF
90409	Psychologische/-n Psychotherapeutin/-en (m/w/d) VT	Gemeinschaftspraxis FÜ/N sucht Psychologische/-n Psychotherapeutin/-en (m/w/d) VT in TZ o	#FETX
90459	FÄ für Gynäkologie und Geburtshilfe (m/w/d)	Frauenarztpraxis in Nürnberg sucht baldmöglichst FÄ für Gynäkologie und	#NAMS
91207	Internistisch-Pneumologische Praxis Vertretung oder Mitarbeiter/In	Internistisch-Pneumologische Praxis Großraum Nürnberg Vertretung oder Mitarbeiter/In zur Übergangsgemeinschaft	#EYXG
93047	Arzt/Ärztin (m/w/d) als stellv. Leitung der Gesundheitsverwaltung	Arzt/Ärztin (m/w/d) als stellv. Leitung der Gesundheitsverwaltung am Landratsamt Amberg-Sulzbach	#KLZG
93413	Facharzt (m/w/d) für Orthopädie bzw. Orthopädie/Unfall- chirurgie in Praxistätigkeit	Das MVZ Sana Medicenter Regental GmbH sucht Verstärken für die	#KBGJ
93413	Facharzt (m/w/d) für Gastroenterologie	Das MVZ Sana Medicenter Regental GmbH sucht Verstärken für die	#LMHU
93437	Oberarzt für Psychiatrie und Psychotherapie (m/w/d)	Die Johannesbad Fachklinik Furth im Wald liegt inmitten des	#PNUK
94315	Facharzt (m/w/d) Augenheilkunde	Facharzt (m/w/d) Augenheilkunde, konservative Tätigkeit mit modernster technischer Ausstattung, operative	#GRHW



Ihre Spende hilft kranken, behinderten und vernachlässigten Kindern. www.bethel.de



Stellenangebote

Gemeinschaftspraxis-Partner Augenheilkunde Einstieg als Teilhaber in GP (2 KV-Sitze) in attraktiver bayerischer Stadt als Nachfolge des derzeitigen Seniorpartners. Übergangszeit geplant, langfristige Kooperation erwünscht. Kontakt: augenpartner@gmx.de

Facharzt/Fachärztin für Allgemeinmedizin (m/w/d)

in VZ oder TZ nach Wolfratshausen gesucht. Moderne Hausarztpraxis, breites Spektrum, Arbeitszeiten frei einteilbar. www.praxis-stotzingen.de - praxis@stotzingen.de



Neue Perspektiven für Ihre Kompetenz.



WERDEN SIE ÄRZTLICHER GUTACHTER (M/W/D)

bayernweit -

Als Dienstleistungsunternehmen mit über 1.600 Beschäftigten an 24 Standorten in Bayern beraten wir die gesetzliche Krankenund Pflegeversicherung in allen medizinischen und pflegefachlichen Fragestellungen.

Mit Ihrer ärztlichen Kompetenz und Erfahrung beraten Sie die Krankenkassen in sozialmedizinischen und versorgungsrelevanten Fragen und erstellen Gutachten, sowohl nach Aktenlage wie auch im Rahmen von Untersuchungen. Im Bereich Krankenhaus beantworten Sie Fragestellungen zu stationärer Behandlungsnotwendigkeit, Verweildauer und Qualität der Kodierung. Ihre fachliche Expertise bringen Sie auch in Gremien- und Projektarbeit ein.

Sie erwartet

- Eine abwechslungsreiche, fachlich anspruchsvolle T\u00e4tigkeit in einem ansprechenden Arbeitsumfeld an einem modernen Arbeitsplatz.
- Eine strukturierte Einarbeitung durch erfahrene Kollegen/ Mentoren (m/w/d).
- > Ein umfangreiches Fort- und Weiterbildungsangebot.
- Familienfreundliche Arbeitszeiten und die Möglichkeit von Wohnraumarbeit.
- > Unterschiedliche Teilzeitmodelle, flexible Gleitzeitregelung (ohne Nacht- und Wochenenddienste).
- Eine attraktive Vergütung nach dem Tarifvertrag für die Medizinischen Dienste sowie Zusatzleistungen (13. Monatsgehalt, betriebliche Altersvorsorge, Kinderzuschlag).
- > Ein betriebliches Gesundheitsmanagement.

Dafür bringen Sie mit

- > Umfangreiche Berufserfahrung (vorzugsweise fachärztlich) in Klinik und/oder Praxis.
- > Die F\u00e4higkeit, auch komplexe medizinische Sachverhalte verst\u00e4ndlich aufzubereiten.
- > Freundliches und souveränes Auftreten, eine klare Kundenorientierung, Kooperationsvermögen, Team-, Konfliktfähigkeit und die Bereitschaft, sich kontinuierlich weiterzubilden und Ihr Wissen weiterzugeben.
- > Die Fahrerlaubnis der Klasse B und einen eigenen PKW.
- > Sicherheit im Umgang mit modernen EDV-Anwendungen.



Wir wertschätzen Vielfalt und alle Bewerbungen - unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion, Weltanschauung, Behinderung, Alter sowie sexueller Identität.

Sie haben Fragen zur ausgeschriebenen Stelle oder zum MD Bayern als Arbeitgeber ? Dann nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf.

Medizinischer Dienst Bayern | Hauptverwaltung / Ressort Personalservice Jessica Murin | Tel.: 089/159060 - 3122 | Haidenauplatz 1 | 81667 München





Sie haben keine Lust mehr auf Wochenend- und Nachtdienste? Wir bieten familienfreundliche Arbeitszeiten! Ansprechende Bezahlung!

Das Deutsche Zentrum für Zelltherapie behandelt seit über 70 Jahren Patienten im Bereich der Zelltherapie. Neben der Zelltherapie bieten wir vielfältige Behandlungen auf dem Gebiet der Regenerationsmedizin an. Die Apherese ist hiervon ein wesentlicher Bestandteil.

Im angegliederten modernen, TÜV-zertifizierten Reinraumlabor erfolgt unter Einhaltung der GMP-Richtlinien neben Rezeptur und Defektur, vor allem die patientenindividuelle Herstellung von Arzneimitteln

Darüber hinaus bieten wir von regenerativen Behandlungen bis hin zur medizinisch-ästhetischen Kosmetik ein breites Therapiespektrum an.

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt in Vollzeit eine/n

Facharzt (m/w/d) für Innere Medizin / Allgemeinmedizin / Anästhesie / Umweltmedizin

Die ausführliche Stellenbeschreibung sehen Sie unter www.frischzellen.de/karriere

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen zu. Wir freuen uns auf Sie!

Deutsches Zentrum für Zelltherapie GmbH & Co. KG Klaus Dieter Burkhart

Stefanie-von-Strechine-Str. 6, 83646 Bad Tölz oder E-Mail: burkhart@frischzellen.de

Lust auf modernes und familienfreundliches Arbeiten?

FA für Allgemeinmedizin (m/w/d) in Forchheim

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich suche zum 1.1.2023 einen FA Allgemeinmedizin in TZ/VZ. Verkehrstechnisch günstig. Komplett modernisiertes Arbeiten. Späterer Einstieg möglich.

Zögern Sie nicht! Es lohnt sich!

www.hausarzt-reuth.de TEL: 0160/3409870

FÄ / FA für Anästhesie gesucht

zur Anstellung in Teilzeit /Vollzeit, Raum München, breites ambulantes OP-Spektrum (Ki + Erw), familienfreundliche flexible Arbeitszeiten, langfristige Anstellung möglich, freundliches Team, sehr gutes Arbeitsklima, aussagekräftige Kurzbewerbung bitte an:

Chiffre: 0097

atlas Verlag - Wir beraten Sie gerne! Tel.: 089 55241-246



Deutsche Rentenversicherung

Nordbayern

Die Deutsche Rentenversicherung Nordbayern ist als Regionalträger der gesetzlichen Rentenversicherung ein zukunftssicherer Arbeitgeber mit sozialer Verantwortung für die Versichertengemeinschaft.

In unserer Abteilung Ärztlicher Dienst sind am Standort Bayreuth, Nürnberg, Bamberg oder Würzburg zum nächstmöglichen Zeitpunkt folgende Stellen zu besetzen:

Prüfarzt (m/w/d) in Voll- oder Teilzeit Fachgutachterarzt (m/w/d) in Teilzeit

Ausführliche Informationen zum jeweiligen Tätigkeitsund Anforderungsprofil sowie zum Bewerbungsverfahren finden Sie unter:

www. deuts che-rent enversicher ung-nord bayern. de/stellen angebote

Für Rückfragen stehen Ihnen Herr Dr. Berger (Telefon 0931 802-3518) und Herr Dr. Schwarzkopf (Telefon 0911 23423-340) gerne zur Verfügung.

FÄ/FA für Allgemeinmedizin /Innere Medizin

in **Neu Ulm** gesucht, VZ/TZ ,flexibel Arbeitzeiten, umsatzstarke Hausarztpraxis, nettes Team, faires Gehalt

Kontakt: Hausarzt-Neu-Ulm@gmx.de

Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie

Wir suchen zur Verstärkung unseres Teams an unserem Praxisstandort in Parsberg/Oberpfalz eine Fachärztin oder einen Facharzt für Orthopädie oder Orthopädie und Unfallchirurgie.

Das bieten wir

- -Flexible Einteilung Ihrer Arbeitszeit
- -Außertarifliche, leistungsgerechte Bezahlung
- -Sichere und langfristige Perspektive, späterer Einstieg möglich
- -Interessante und abwechslungsreiche Arbeit in einer konservativ und operativ tätigen Praxis

Bewerbung unter info@seelus-parsberg.de



MVZ Sana Medicenter Regental GmbH



+ ICH

schätzen das Gefühl, gebraucht zu werden – als Arzt und als Mensch.

Benjamin Schnappauf, seit 2017 bei Sana

Chancen geben. Chancen nutzen. Bei Sana. sana.de/karriere

Verstärken Sie uns für die künftige Erweiterung unserer ambulanten Strukturen, gerne auch in Teilzeit, als

Facharzt (m/w/d) für Gastroenterologie

+ Hier ist Ihr Einsatz gefordert

Sie arbeiten in der ambulanten Patientenversorgung in der bereits etablierten Praxis mit den Schwerpunkten Chirurgie (Visceral-, Unfall-, Hand- und Gefäßchirurgie sowie Orthopädie und Innere Medizin.

Ihr Tätigkeitsschwerpunkt liegt im Bereich der gastroenterologischen Funktionsdiagnostik. Die Etablierung weiterer Tätigkeitsschwerpunkte ist wünschenswert. Wir freuen uns, wenn Sie uns zudem bei der medizinischen und fachlichen Weiterentwicklung unserer MVZ-Praxis unterstützen.

+ Darum sind Sie unsere erste Wahl

- Sie verfügen über eine Facharztausbildung im Bereich der Inneren Medizin / Gastroenterolologie und haben bereits umfangreiche Kompetenzen in der Endoskopie (Gastroskopie/Koloskopie).
- · Sie sichern die Patientenversorgung gemäß den Leitlinien und aktueller medizinischer Standards sowie mit einem hohen Maß an Verantwortungsbewusstsein.
- · Sie sind eine kommunikative und kollegiale Persönlichkeit, die sowohl mit ihrem Teamgeist als auch durch ihr eigenverantwortliches und eigenständiges Handeln überzeugt.

+ Und darum sind wir Ihre erste Wahl

Das MVZ Sana Medicenter Regental GmbH ist eine 100%-ige Tochtergesellschaft der Sana Kliniken des Landkreises Cham GmbH. Das MVZ hat ihren Sitz am Standort Roding. Die Sana Klinken des Landkreises Cham GmbH sind Häuser der Grund- und Regelversorgung. An zwei Standorten werden jährlich ca. 20.000 Patienten stationär versorgt. Eine Besonderheit ist die Verzahnung der Standorte durch ein internes Versorgungsnetzwerk. Weiterhin ergeben sich Synergieeffekte durch die Anbindung an den in Roding derzeit entstehenden Gesundheitscampus, der mehrere Bereiche der ambulanten Versorgung unter einem Dach vereint

Sie haben vorab noch Fragen? Herr Chefarzt Dr. med. Christian Rehwald beantwortet sie Ihnen gerne: Christian.Rehwald@sana.de über das Sekretariat: Telefon 09461- 400-430.

Weitere Infos und viele gute Gründe, um bei uns zu arbeiten: sana.de/karriere sowie diekliniken.de

Das ist der Sana Konzern

Als eine der großen privaten Klinikgruppen in Deutschland versorgt Sana jährlich rund 2,2 Millionen Patienten nach höchsten medizinischen und pflegerischen Qualitätsansprüchen. Mehr als 32.000 Mitarbeiter an über 50 Standorten vertrauen bereits auf uns. Sie alle profitieren von einem Arbeitsumfeld mit abwechslungsreichen Herausforderungen und viel Raum für Eigeninitiative. Bei Sana können Sie sowohl eigene Schwerpunkte entwickeln als auch ein interdisziplinäres Netzwerk aufbauen.

Roding - die Stadt liegt idyllisch im Vorderen Bayerischen Wald direkt an der berühmten "Rodinger Regen Reibn". Arbeiten und Leben,dort wo andere Urlaub machen. Die Stadt verfügt neben einer ausgezeichneten Wohnqualität über ein vielfältiges Sport-, Freizeit- und Kulturangebot und ist nur 35 Autominuten von Regensburg entfernt.

Darüber hinaus verfügt die Stadt und Umgebung über zahlreiche Kinderbetreuungsstätten und weiterführende Schulen.

Überregionalen Bewerbern sind wir gerne bei der Wohnungssuche behilflich. Übergangsweise bieten wir eine kostengünstige Unterkunft im Personalwohnheim an.

Senden Sie Ihre Bewerbung an: Bewerbungen-Cham@Sana.de

oder per Post an:

Sana Klinken des Landkreises Cham GmbH Personalmanagement Tiergartenstraße 4 93413 Cham

Fachärztin/-Arzt Allgemeinmedizn CH

Moderne interdisziplinäre Praxis (Physiotherapie, Osteopathie, Rehamedizin, Orthopädie/ Kinderorthopädie, TCM/Aku.) sucht für 2022 Verstärkung für den hausärztlichen Bereich. Pensum verhandelbar. Arbeitstage frei einteilbar. Junges motiviertes Team. Praxisausstattung: Digit. RX, (Belastungs-)EKG, Labor, Lufu, moderne EDV, nahzu papierlos. Prx. am Bf. im Zentrum. axel.stamm@hin.ch

Unsere Praxis wächst und sucht zur Verstärkung eine/einen

Fachärztin /Facharzt für Arbeitsmedizin oder Ärztin/Arzt mit der Zusatzbezeichnung Betriebsmedizin Wir sind eine große arbeitsmedizinische Praxis mit sehr breitem Spektrum in der Metropolregion Nürnberg.

Sie sind engagiert und möchten die Veränderungsprozesse in unserem Fachgebiet aktiv mitgestalten. Sie wünschen sich Gestaltungsspielräume und ein aufgeschlossenes und kollegiales Team

Wir freuen uns darauf, Sie kennen zu lernen! Sie finden uns unter www.professiomed.de. Kontakt: hans-georg.hopf@professiomed.de.

Karriere bei DaVita: Mensch und Medizin im Mittelpunkt!

Für unser Dialysezentrum in **Dinkelsbühl** suchen wir einen

Ärztlichen Leiter (m/w/d) – Nephrologie in Voll- oder Teilzeit

Wir bieten familienfreundliche Arbeitszeiten, Fortbildungsurlaub, die DaVita-Benefit-Welt, optional einen Dienstwagen und vieles mehr.

Bewerbungsunterlagen können per E-Mail an **karriere@davita.com** geschickt werden. Fragen beantworten wir gern telefonisch vorab unter **040 41 46 29 802** oder per WhatsApp unter **0170 851 67 07**.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

DaVita Deutschland AG Mittelweg 110B I 20149 Hamburg



Nuklearmediziner/-in (m/w/d) zur Teilzahl in Praxis nahe München gesucht. Chiffre 2500/17386

Wir suchen einen

Facharzt (m/w/d) für Hämatologie und Onkologie

zur Verstärkung unseres Teams in Teilzeit oder Vollzeit.

Bewerbung an: bewerbung@mvz-elisenhof.de Telefon 089 452256-17 MVZ Onkologie Elisenhof - Frau Hannan Beroual



Die **Benedictus Krankenhäuser Tutzing und Feldafing** liegen in unmittelbarer Nähe zu München und direkt am Starnberger See. Als Lehrkrankenhäuser der Technischen Universität München zeichnen sie sich durch herausragende medizinische und pflegerische Kompetenzen aus.

Wir suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt standortübergreifend für beide Kliniken

FACHÄRZTE ODER ASSISTENZÄRZTE (ab 2. Weiterbildungsjahr) ANÄSTHESIOLOGIE ODER FACHÄRZTE MIT ANDEREM KLINISCHEN BEZUG (m/w/d) Voll- oder Teilzeit

Ihre Vorteile:

- + unbefristeter Arbeitsvertrag
- + tolles Team mit flachen Hierarchien
- + vielfältige interne und externe Fortbildungsmöglichkeiten, finanziell unterstützt
- + familienfreundliches Dienstmodell mit wenig Belastung und nahezu reinem Facharztteam
- + München direkt vor der Haustür mit sehr guter Verkehrsanbindung
- + hauseigenes Fitnesscenter
- + vielfältige Afterwork-Möglichkeiten zwischen München, See & Alpen
- + modernster Arbeitsplatz in einer neugebauten Klinik mit Karrierepotenzial

Als Facharzt (m/w/d) für Anästhesie rotieren Sie auf Wunsch durch sämtliche Einsatzgebiete des Zentrums. Als interdisziplinärer Facharzt werden Sie bevorzugt in der Schmerzmedizin eingesetzt. Bewerben Sie sich gerne auch, wenn Sie in fortgeschrittener Weitbildung sind und Interesse an der Erlangung der Zusatzbezeichnungen Spezielle Schmerztherapie und/oder Palliativmedizin haben.

Für fachliche Rückfragen:

Prof. Dr. Rainer Freynhagen, D.E.A.A.

Tel. 08157 28-5507 (Chefarztsekretariat, Frau Olga Gregova) E-Mail: schmerzzentrum-bkf@artemed.de

Ihre Bewerbung schicken Sie gerne direkt per Mail an: schmerzzentrum-bkf@artemed.de

www.schmerzzentrum-am-see.de www.krankenhaus-tutzing.de



BENEDICTUS KRANKENHÄUSER TUTZING & FELDAFING



Neue Perspektiven für Ihre Kompetenz.



WERDEN SIE STELLVERTRETENDER LEITER (M/W/D) KRANKENHAUS, VOLL- ODER TEILZEIT

Bayernweit, alle Standorte möglich

Als Dienstleistungsunternehmen mit über 1.600 Beschäftigten an 24 Standorten in Bayern beraten wir die gesetzliche Kranken- und Pflegeversicherung in allen medizinischen und pflegefachlichen Fragestellungen.

Ihre Aufgaben:

Mit allen weiteren stellvertretenden Leitern (m/w/d) Krankenhaus sind Sie zuständig für die Sicherstellung der fristgerechten, fachkompetenten und qualitativ hochwertigen Beratung und Begutachtung im Rahmen aller gesetzlichen Aufträge im Bereich Krankenhaus. Ebenso verantworten Sie die Einhaltung und Überwachung des Datenschutzes gemäß der jeweils gültigen Dienstanweisung. Sie führen die Mitarbeiter (m/w/d) in Ihrem Zuständigkeitsbereich fachlich, organisatorisch und disziplinarisch und sorgen für einen reibungslosen Informationsfluss. Durch den Austausch mit anderen Organisationsbereichen, insbesondere der Logistik und der IT, gewährleisten Sie eine gute Zusammenarbeit mit anderen Stellen des Dienstes und Auftraggebern. Daneben gehört zu Ihren Aufgaben, aus den verfügbaren Controlling-Instrumenten bei Bedarf Handlungsvorschläge abzuleiten. Die Bereitschaft, Fachvorträge intern und extern zu halten ist erwünscht.

Ihre Führungsrolle beinhaltet schwerpunktmäßig:

- > Führung und Entwicklung der Ihnen unterstellten Mitarbeiter.
- Die Sicherstellung der Beratungs- und Begutachtungsqualität im Rahmen der Einzelfallprüfung und der Struktur-/Qualitätsprüfung.

- Die Umsetzung der QM-Standards sowie die kontinuierliche Anpassung bestehender Arbeitsprozesse an die aktuellen gesetzlichen und politischen Rahmenbedingungen.
- > Die Überwachung datenschutzkonformen Handelns.
- Die intensive und kontinuierliche Betreuung unserer Kunden und Partner in der Region.
- Die regionale Repräsentation des MD Bayern in der Öffentlichkeit.

Dafür bringen Sie mit:

- > Sie sind Facharzt (m/w/d) mit einer breiten beruflichen Ausbildung und klinischer Erfahrung, idealerweise mit Erfahrung im DRG-System.
- > Führungserfahrung ist von Vorteil.
- > Ihre Arbeitsweise zeichnet sich durch eigenverantwortliches Handeln und Teamfähigkeit aus.
- Sie sind überzeugend, kommunikationsstark, belastbar und besitzen Durchsetzungsvermögen.
- Sicherer Umgang mit moderner Informationstechnologie und MS-Office Anwendungen.
- > Betriebswirtschaftliches Denken, Vertrauenswürdigkeit und Loyalität runden Ihr Profil ab.



Klingt interessant? Dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung www.md-bayern.de/karriere

Wir wertschätzen Vielfalt und alle Bewerbungen - unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Weltanschauung, Religion, Behinderung, Alter sowie sexueller Identität.

Sie haben Fragen zur ausgeschriebenen Stelle oder zum MD Bayern als Arbeitgeber ? Dann nehmen Sie gerne Kontakt mit uns auf.

Medizinischer Dienst Bayern | Hauptverwaltung / Ressort Personalservice Jessica Murin | Tel.: 089/159060 - 3122 | Haidenauplatz 1 | 81667 München | E-Mail: bewerbung@md-bayern.de



WIR suchen Assistenzärzte, die im LEBEN noch einiges vorhaben und in der **GESUNDHEIT** den



ARBEITSMEDIZINER oder ARZT IN WEITERBILDUNG (M/W/D) **UNBEFRISTET in VOLL- oder TEILZEIT, BUNDESWEIT**

(u. a. AALEN | AMBERG | RAVENSBURG | BAD REICHENHALL | SCHWEINFURT | HOHENLOHE | ULM | DEGGENDORF)

Starten Sie mit uns durch in eine gesunde Zukunft!

Wir sind Vordenker, Marktführer und europaweit mit über 4.500 Fachkräften in der Arbeitsmedizin, in der Arbeitssicherheit und im Gesundheitsmanagement im Einsatz. Mit einem jährlichen Wachstum von über 200 Mitarbeitenden unterstützen und beraten wir unsere Kunden bei der Gestaltung gesunder und sicherer Arbeitsplätze. Unser Antrieb: Wir fördern und leben Gesundheit – auf allen Ebenen.

WIR BIETEN MEHR

- > Sehr gute Work-Life-Balance ohne Wochenend-, Nacht- und Feiertagsdienste
- > Erlangung des Facharzttitels für Arbeitsmedizin durch unsere finanzierte Weiterbildung inklusive eigenem Weiterbildungscurriculum
- > Strukturierte Einarbeitung zu allen Themen des Arbeitsund Gesundheitsschutzes
- > Vielfältige und erfüllende Aufgaben sowie ausgezeichnete Entwicklungsmöglichkeiten
- > Attraktiver Tarifvertrag, jährliche Erfolgsprämie, betriebliche Altersvorsorge, Gesundheitsangebote, JobRad u. v. m.

LEBEN UND ARBEITEN

- > Ausschließlich präventive Tätigkeiten, u. a. Durchführung von Vorsorgen und Untersuchungen bei Mitarbeitenden unterschiedlichster Unternehmen
- > Diagnose und Prävention von arbeitsbedingten Erkrankungen
- > Umfassender Einblick in das komplette Spektrum der Arbeitsmedizin durch Kundenunternehmen verschiedener Branchen und Wirtschaftszweige

> Flexible Arbeitswelt mit Tätigkeiten im Gesundheitszentrum, im Außendienst und der Möglichkeit, anteilig mobil zu arbeiten (standortabhängig)

IHRE EXPERTISE IM BEREICH GESUNDHEIT

- > Mindestens 24 Monate absolvierte Weiterbildungszeit in anderen Gebieten der unmittelbaren Patientenversorgung, um nun bei uns den Facharzttitel in der Arbeitsmedizin erlangen zu können
- > Sie sind alternativ bereits Facharzt (m/w/d) für Arbeitsmedizin oder Arzt (m/w/d) mit Zusatzbezeichnung Betriebsmedizin und steigen direkt als Experte (m/w/d) bei uns ein
- > Freude an der Arbeit im Team und am kollegialen Austausch, auch mit unseren anderen Fachbereichen
- > Führerschein und idealerweise eigener Pkw

INTERESSIERT?

Wir freuen uns auf Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellungen und des frühestmöglichen Eintrittstermins über unser Bewerberportal:

B·A·D GmbH -Personalentwicklung und Recruiting Herr Düsing, Tel.: 0228 - 40072-184

Folgen Sie uns auf:









IFT7T BEWERBENI https://www.bad-gmbh.de/karriere/ stellenangebote/



Einfach QR Code scannen und direkt zu den Anzeigen gelangen.

Sicher arbeiten. Gesund leben.



Facharzt f. Kardiologie (m/w/d) für Praxis ges. in TZ

Wir bieten sehr umfangreiche, interessante kardiologische und angiologische Diagnostik, ein sehr gutes Betriebsklima und übertarifliche Bezahlung. Bewerbung an Kardiologe2020@gmx.de

Chiffre: 0098

Unsere Hausarztpraxis sucht sobald als möglich eine/n Weiterbildungsassistenten/in, der hier alle Facetten der Allgemeinmedizin kennen lernen kann. Vom Wehwehchen bis zum Notfall werden Patienten in allen Alterstufen kompetent und mit vielen diagnostischen Möglichkeiten versorgt. Gute Bezahlung, flexible Arbeitszeitmodelle möglich, 24 Monate Weiterbildungsbefugnis. Bitte melden unter info@praxis-holley.de oder 08121/3512 oder 0172/7843397

Zuschriften auf Chiffre-Anzeigen senden Sie bitte an:

kleinanzeigen@atlas-verlag.de



MVZ Sana
Medicenter
Regental GmbH



+ ICH

schätzen das Gefühl, gebraucht zu werden – als Arzt und als Mensch.

Benjamin Schnappauf, seit 2017 bei Sana

Chancen geben. Chancen nutzen. Bei Sana. sana.de/karriere

Verstärken Sie uns für die künftige Erweiterung unserer ambulanten Strukturen, gerne auch in Teilzeit, als

Facharzt (m/w/d) für Orthopädie bzw. Orthopädie/Unfallchirurgie in Praxistätigkeit

+ Hier ist Ihr Einsatz gefordert

Sie arbeiten in der ambulanten Patientenversorgung in der bereits etablierten Praxis mit den Schwerpunkten Chirurgie (Visceral-, Unfall-, Hand- und Gefäßchirurgie sowie Orthopädie und Innere Medizin. Sie unterstützen ein erfahrenes Team bei der Durchführung der konservativen Sprechstunde.

Ergänzend zur konservativen ambulanten Tätigkeit wäre es bei Interesse möglich, im Rahmen eines flexiblen Arbeitszeitmodells auch stationäre sowie ambulante Eingriffe vorzunehmen.

Wir freuen uns, wenn Sie uns zudem bei der medizinischen und fachlichen Weiterentwicklung unserer MVZ-Praxis unterstützen.

+ Darum sind Sie unsere erste Wahl

- Sie verfügen über eine Facharztausbildung im Bereich der Orthopädie bzw. Orthopädie und Unfallchirurgie und eine einschlägige Berufserfahrung.
- Sie sichern die Patientenversorgung gemäß den Leitlinien und aktueller medizinischer Standards sowie mit einem hohen Maß an Verantwortungsbewusstsein.
- Sie sind eine kommunikative und kollegiale Persönlichkeit, die sowohl mit ihrem Teamgeist als auch durch ihr eigenverantwortliches und eigenständiges Handeln überzeugt.

+ Und darum sind wir Ihre erste Wahl

Das MVZ Sana Medicenter Regental GmbH ist eine 100%-ige Tochtergesellschaft der Sana Kliniken des Landkreises Cham GmbH. Das MVZ hat ihren Sitz am Standort Roding. Die Sana Klinken des Landkreises Cham GmbH sind Häuser der Grund- und Regelversorgung. An zwei Standorten werden jährlich ca. 20.000 Patienten stationär versorgt. Eine Besonderheit ist die Verzahnung der Standorte durch ein internes Versorgungsnetzwerk. Weiterhin ergeben sich Synergieeffekte durch die Anbindung an den in Roding derzeit entstehenden Gesundheitscampus, der mehrere Bereiche der ambulanten Versorgung unter einem Dach vereint.

Sie haben vorab noch Fragen? Herr Chefarzt Dr. med. Christian Rehwald beantwortet sie Ihnen gerne: Christian.Rehwald@sana.de oder über das Sekretariat: Telefon 09461- 400-430.

Weitere Infos und viele gute Gründe, um bei uns zu arbeiten: sana.de/karriere sowie diekliniken.de

Das ist der Sana Konzern

Als eine der großen privaten Klinikgruppen in Deutschland versorgt Sana jährlich rund 2,2 Millionen Patienten nach höchsten medizinischen und pflegerischen Qualitätsansprüchen. Mehr als 32.000 Mitarbeiter an über 50 Standorten vertrauen bereits auf uns. Sie alle profitieren von einem Arbeitsumfeld mit abwechslungsreichen Herausforderungen und viel Raum für Eigeninitiative. Bei Sana können Sie sowohl eigene Schwerpunkte entwickeln als auch ein interdisziplinäres Netzwerk aufbauen.

Roding - die Stadt liegt idyllisch im Vorderen Bayerischen Wald direkt an der berühmten "Rodinger Regen Reibn". Arbeiten und Leben,dort wo andere Urlaub machen. Die Stadt verfügt neben einer ausgezeichneten Wohnqualität über ein vielfältiges Sport-, Freizeit- und Kulturangebot und ist nur 35 Autominuten von Regensburg entfernt.

Darüber hinaus verfügt die Stadt und Umgebung über zahlreiche Kinderbetreuungsstätten und weiterführende Schulen.

Überregionalen Bewerbern sind wir gerne bei der Wohnungssuche behilflich. Übergangsweise bieten wir eine kostengünstige Unterkunft im Personalwohnheim an.

Senden Sie Ihre Bewerbung an: Bewerbungen-Cham@Sana.de

oder per Post an:

Sana Klinken des Landkreises Cham GmbH Personalmanagement Tiergartenstraße 4 93413 Cham

Ärztlich geführte MVZ's an insgesamt 10 Standorten in und um Nürnberg mit den Fachbereichen Allgemeinmedizin, Innere Medizin, Diabetologie, Neurologie und Gynäkologie.

PRAXEN Dr. Bögel, Völk www.haus-und-facharzt.de

Verstärken Sie unser Team in Teil- oder Vollzeit:



- für Allgemeinmedizin
- (Nürnberg u./o. Bereich Stadt Schwabach)
- für Endokrinologie und/oder Diabetologie
- für Innere Medizin
- Weiterbildungsassistenten (m/w/d)
- für Allgemeinmedizin (Volle WB-Befugniss)





Unser Team steht für ein kollegiales Arbeitsklima, engagierte Weiterbildung, flexible Arbeitszeitgestaltung in Teil- oder Vollzeit, beste Rahmenbedingungen, eine langfristige Perspektive, auch als Nebentätigkeit im Ruhestand oder zum Wiedereinstieg.

Besuchen Sie uns online. Für weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung. bewerbung@haus-und-facharzt.de - Frau Käferstein - Telefon 0911 12035718





Die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns bezuschusst Niederlassungen und Praxisübernahmen mit bis zu 90.000 Euro in folgenden Regionen:

Hausärzte (m/w/d)

Planungsbereiche

- Donauwörth Nord
- Lohr a. Main
- Wassertrüdingen
- Simbach a. Inn

Hals-Nasen-Ohren-Ärzte (m/w/d)

Landkreis Tirschenreuth

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.kvb.de/Foerderung oder nehmen Sie Kontakt mit uns auf: regionale-versorgung@kvb.de

Facharzt Orthopädie, M/W/D, zur Anstellung ab 01.01.2023 mit zeitnah geplanter Partnerschaft in eine größere, konservativ tätige orthopädische Praxis, "Großraum München, gesucht. Bewerbungen bitte an Chiffre 2500/17385 oder seck@immo-medconcept.de





Für unsere Klinik für Gefäßchirurgie unter der Leitung von Herrn Prof. Dr Verhoeven am Klinikum Nürnberg, Standort Süd, suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine motivierte Persönlichkeit als

Oberarzt / Oberärztin (m/w/d) für die Gefäßchirugie

Die ausführliche Stellenausschreibung und die Möglichkeit, sich online zu bewerben, erhalten Sie auf www.klinikum-nuernberg.de unter Jobs + Karriere.

Für ergänzende Informationen steht Ihnen der Leitende Arzt, Herr Prof. Dr. Verhoeven, unter Telefon 0911 398-2651 gerne zur Verfügung.

Bitte bewerben Sie sich über unser Online-System. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

Klinikum Nürnberg Personalmanagement Melanie Stoll | Tel. 0911 398-7435 www.klinikum-nuernberg.de



Stadt Augsburg

Das Gesundheitsamt der Stadt Augsburg sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine Ärztin/einen Arzt (m/w/d) mit Anerkennung als Fachärztin/Facharzt für die

Ärztliche Leitung (m/w/d) des Fachbereichs Prävention

Die attraktive Verfügung erfolgt nach Entgeltgruppe 15 TVöD bzw. BesGr. A 15 BayBesO.

Das Aufgabengebiet besteht schwerpunktmäßig aus der Koordinierung bestehender Aktivitäten sowie der Initiierung langjähriger Strategien zur Prävention und Gesundheitsförderung. Darüber hinaus spielt die Betreuung und Evaluation von Förderprojekten sowie die Gesundheitsberichterstattung (Epidemiologische Auswertung von erhobenen Daten zur gesundheitlichen Situation in Augsburg, Erstellen und Vorstellen der Berichte) eine große Rolle.

Den vollständigen Ausschreibungstext finden Sie auf unserer Homepage unter www.augsburg.de

- Rubrik Karriere - Unterseite Stellenangebote.

Weiterbildungsassistent (m/w/d) für Allgemeinarztpraxis in Oberfranken ab 1.1.2023 gesucht, gute Konditionen.

Tel.: 016090741191



Nephrologe (Stv. ärztliche Leitung) (m/w/d)

Einsatzort Fürstenzell Arbeitszeit Vollzeit Eintrittsdatum nach Vereinbarung

Nicht irgendein Job.

Verantwortung übernehmen und medizinisches Know-how für den Patienten einsetzen.

Ihre Aufgaben bei uns

Im Team unseres KfH-Nierenzentrums betreuen Sie unsere Patienten mit chronischen Nierenerkrankungen in der Prädialysephase, während der erforderlichen ambulanten Dialysebehandlung sowie in der Transplantationsvorbereitung und –nachsorge. Sie leisten in Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern einen wichtigen Beitrag zur nephrologischen Gesamtversorgung.

Darum passen Sie zu uns

- Sie sind hochmotiviert und und fachlich versiert.
- Sie sind flexibel und engagiert.
- Sie zeichnen sich durch hohes Engagement, Teamfähigkeit und Eigeninitiative aus.
- Sie nehmen sich Zeit für Ihre Patienten.
- Sie verfügen über eine hohe menschlich-soziale Kompetenz.

Unser Angebot für Sie

- Freuen Sie sich auf eine attraktive Vergütung mit leistungsorientierten variablen Vergütungsanteilen, einer Überstundenvergütung bei Mehrarbeit und Rufbereitschaft.
- Entwickeln Sie sich durch medizinische und fachübergreifende Fortbildungen beruflich weiter.
- Perspektivisch besteht die Möglichkeit, die ärztliche Leitung zu übernehmen.
- Gewinnen Sie einen attraktiven Arbeitsplatz mit interessanten, vielseitigen und eigenverantwortlichen Aufgaben.
- Profitieren Sie von einer zusätzlichen, zu 100% finanzierten, betrieblichen Altersversorgung.
- Bewerbungen von Menschen mit Behinderung sind uns besonders willkommen.

Was Sie sonst noch wissen sollten

- Die Behandlungsbandbreite im Nierenzentrum Fürstenzell reicht von allen gängigen Nierenersatzverfahren, Heimdialyse, der Transplantationsvorbereitung und –nachsorge bis hin zu der Betreuung der Patienten in der nephrologischen Sprechstunde.
- Es bestehen Kooperationen u.a. mit der Uni-Klinik Regensburg, der LMU München, der TII München
- Fürstenzell bietet eine hohe Lebensqualität in unmittelbarer Nähe der Dreiflüssestadt Passau, mit umfänglichen Freizeit- und Kulturangeboten.

KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e. V.

Herr Dr. med. Rüdiger Krallinger Regionalverantwortlicher Arzt Telefon 08502/91489-13

Weitere Informationen und Online-Bewerbung: jobs.kfh.de

in 🗸 k" 🗓

www.atlas-verlag.de



Werden auch Sie ein Teil unseres Teams am Standort **Coburg** und gestalten Sie mit uns die Diagnostik der Zukunft als

Facharzt (m/w/d) für Laboratoriumsmedizin – Schwerpunkt Krankenhausbetreuung

in Voll- oder Teilzeit



Jetzt online bewerben oder weitere Stellenangebote einsehen auf karriere-synlab.de

Die SYNLAB-Gruppe ist der führende Anbieter von Labordienstleistungen in Europa. Wir bieten die gesamte Bandbreite innovativer und zuverlässiger medizinischer Diagnostik für Patienten, niedergelassene Ärzte, Krankenhäuser und die pharmazeutische Industrie.

SYNLAB Holding Deutschland GmbH Gubener Straße 39 | 86156 Augsburg | www.synlab.de Tatjana Ganter | +49 821 52157-50251 | tatjana.ganter@synlab.com

KABEG

Für die Landeskrankenanstalten-Betriebsgesellschaft KABEG gelangt für das LKH Villach folgende Stelle zur Besetzung

 Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin mit Expertise in interventioneller Kardiologie

Nähere Angaben zu den Ausschreibungen entnehmen Sie bitte unserer Jobbörse im Internet unter www.kabeg.at.

Allgemeinärztin/-arzt (TZ/VZ) in Forchheim gesucht!

Ganzheitlich-Hausärztliche Versorgung (NHV, Homöopathie, Akupunktur, Bioresonanztherapie, Vitalfelddiagnostik), tolles Team, attraktive Konditionen bei garantiert familienfreundlicher Arbeits- und Urlaubsplanung. Ihre Bewerbung richten Sie bitte an: manfredluell@web.de



Anzeigenschlüsse

Bitte beachten Sie unsere nächsten Anzeigenschlusstermine:



Heft 12/2022

21. November 2022

Heft 1-2/2023

14. Dezember 2022

weitere Termine für 2023 folgen ...

Wir beraten Sie gerne!

Maxime Lichtenberger, Tel.: 089 55241-246

www.atlas-verlag.de/ aerzteblatt



Die Süddeutsche Akademie für Psychotherapie sucht Ärztliche Leitung einschl.

Leitung Institutsambulanz

(Honorartätigkeit 8h /Woche, w/m/d) in Bad Grönenbach

Die SAP ist ein staatlich anerkanntes Ausbildungsinstitut, das Ärzte und Psychologen zu Psychotherapeuten aus- und weiterbildet. Wir sind ein Familienunternehmen mit 8 Mitarbeitern. Unser Institut besteht seit mehr als 30 Jahren und ist beheimatet im Allgäu mit Seminarräumen beim Schloss in Bad Grönenbach. Im Rahmen einer Nachfolgeregelung suchen wir eine Ärztl. Leitung einschl. Leitung Institutsambulanz.

Diese Aufgaben erwarten Sie

- Beratung der ärztlichen Weiterbildungsteilnehmer für unsere Weiterhildung
- Verantwortung der Seminarinhalte mit der Ausbildungsleitung (gem. Weiterbildungsordnung und Ärztekammer)
- Kontrolle der Institutsambulanz
- Zusammenarbeit mit dem Leitungsteam

Ihre Qualifikation

- Abgeschl. Studium der Medizin mit Facharzt oder Zusatztitel im psychotherapeutischen Bereich und mehrjährige Tätigkeit
- Freude an der Begleitung und Unterstützung junger Kollegen

Unser Angebot

- Eine wertschätzende und familiäre Unternehmenskultur
- Ein dynamisches, engagiertes und hilfsbereites Team, das ein kollegiales und freundliches Arbeitsklima pflegt und Sie kompetent

Besuchen Sie unsere Website: www.sueddeutsche-akademie.de Für erste Informationen rufen Sie unter Tel. Nr. 08334/98 63 73, Mo.-Do. 10.30 - 12.30 h an.

Auf Ihre Bewerbung freut sich Frau Barbara Behnke: behnke@sueddeutsche-akademie.de

SIE sind gesucht

Fachärztin/-arzt KJP oder WB-AssistenIn KJP KJP-Praxis in Münchner Innenstadt mit stabilem SPV-Team (Fachärztin, PsychologInnen, PädagogInnen) wünscht sich dringend ärztliche Verstärkung.

Bieten: Guten Teamgeist, interessanten Aufgabenbereich zur Mitgestaltung, flexible/ familienfreundliche Arbeitszeiten, freie Wochenenden.

Gehalt angelehnt an TVÖD, FB-Kosten anteilig, MVG-Ticket.

WB-Ermächtigung für 18 Monate vorhanden.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung: Dr. Macri, Lindwurmstr. 5, 80337 München, oder: info@praxis-macri.de

Satt ist gut. Saatgut ist besser.

brot-fuer-die-welt.de/saatgut

Mitglied der actalliance



KLINIKUM ST. MARIEN AMBERG



Klinikum **Amberg** Das St. Marien Schwerpunktkrankenhaus mit 578 Betten und teilstationären Plätzen in 17 Fachabteilungen und 4 Belegabteilungen. Das Klinikum ist akademisches Lehrkrankenhaus der Universitäten Erlangen Regensburg.

Das Institut für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen

Facharzt (m/w/d) für Laboratoriumsmedizin und/oder Mikrobiologie in Voll- oder Teilzeit

Das Institut für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie versorgt die Kliniken und Praxen des MVZ rund um die Uhr mit Jabordiagnostischen Leistungen aus den Bereichen Klinische Chemie, Immuno-logie, Hämatologie, Hämostaseologie, Molekulargenetik, Immunhämatologie/Blutdepot und Mikrobiologie. Um dem Anspruch, jedem Patienten die bestmögliche Diagnostik zu bieten, gerecht zu werden, pflegt unser Team aus zwei Fachärzten und 30 Mitarbeitern einen engen Austausch mit allen Fachabteilungen. Die Laborausstattung ist state-of-the-art, die Weiterentwicklung und der Ausbau des diagnostischen Spektrums sind ausdrücklich gewünscht.

Ihr Profil:

- Facharzt für Laboratoriumsmedizin und/oder Mikrobiologie oder
- Assistenzarzt in fortgeschrittener Weiterbildung (klinischer Abschnitt kann im Haus erworben werden)
- Spaß an patientenorientierter Labormedizin an einem Klinikum in öffentlicher Trägerschaft
- Offenheit und Kommunikationsstärke, um das Institut nach innen und außen zu repräsentieren
- Freude am interdisziplinären Austausch mit den Kollegen der klinischen Fachabteilungen
- Interesse an der Weiterentwicklung und dem methodischen Ausbau des Instituts
- ggf. Teilnahme an den Fortbildungsveranstaltungen für die PJ-Studenten

Was Sie erwartet:

- bei entsprechender Qualifikation eine langfristige berufliche Perspektive als Oberarzt des Instituts
- ein hochmotiviertes, entwicklungsfreudiges Team
- Arbeitsbedingungen nach dem TV-Ärzte mit allen Sozialleistungen des öffentlichen Dienstes
- Möglichkeiten der Fort- und Weiterbildung Krippen- und Kindergartenplätze in unmittelbarer Nähe zum Klinikum, weiterführende Schulen unterschiedlicher Ausrichtungen/Schwerpunkte vor Ort
- Unterstützung bei der Suche nach einer geeigneten Wohnung sowie ggf. einer Beschäfti-gungsmöglichkeit für Partner
- ein äußerst lebenswertes Umfeld in der mittelalterlichen Stadt Amberg, die einen hohen Lebensstandard bei vergleichsweise geringen Lebenshaltungskosten ermöglicht

Die Eingruppierung erfolgt entsprechend den Eingruppierungsregelungen des TVöD-K unter Berücksichtigung der persönlichen Voraussetzungen des Bewerbers.

Als Ansprechpartner für weitere Informationen steht Ihnen der Chefarzt des Instituts für Laboratoriumsmedizin und Mikrobiologie, Herr Dr. med. Richard Mauerer, 09621-38-1455, sehr gerne zur Verfügung.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung! Ihre vollständige und aussagekräftige Bewerbung richten Sie bitte an

Klinikum St. Marien, Personalabteilung, Mariahilfbergweg 7, 92224 Amberg oder gerne auch per E-Mail (Anhänge im PDF-Format) an bewerbungen@klinikum-amberg.de

KLINIK **KOMPETENZ BAYFRNeG**

Ausführliche Informationen über unser Haus finden Sie unter www.klinikum-amberg.de



Medizin. Menschlichkeit. Miteinander.



Die pima-mpu GmbH ist ein amtlich anerkannter Träger von Begutachtungsstellen für Fahreignung. Als einer der größten Anbieter verkehrspsychologischer und verkehrsmedizinischer Dienstleistungen sind wir derzeit an 43 Standorten vertreten.

Für unsere Niederlassungen in Bayern suchen wir ab sofort Ärzte als

Verkehrsmedizinische Gutachter (w/m/d)

auf freiberuflicher Basis.

Die Details zu unseren Niederlassungen entnehmen Sie bitte unserer Homepage unter http://pima-mpu.de/standorte/.

Wir bieten

- eine vielseitige und fachlich anspruchsvolle T\u00e4tigkeit im Bereich der Fahreignungsdiagnostik
- bei Bedarf und fehlender Vorerfahrung eine fundierte, umfassende und kostenlose Einarbeitung als verkehrsmedizinische/r Gutachter/in
- flexible Zeiteinteilung sowie selbständiges und eigenverantwortliches Arbeiten in einem erfolgsorientierten und hochmotivierten Team zu attraktiven Konditionen

Ihre Qualifikationen:

- Abgeschlossenes Studium der Medizin
- · Mind. zweijährige klinische Berufstätigkeit
- Gute Kenntnisse in der Textverarbeitung mit MS-Word
- Kenntnisse in der Fahreignungsbegutachtung sind wünschenswert aber nicht erforderlich

Die Stellen eignen sich auch für Berufswiedereinsteiger, Ärzte im (Vor)Ruhestand als auch für Ärzte in Elternzeit.

Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte an:

onlinebewerbung@pima-mpu.de Stichwort "Medizin"

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Medizinische Leitung, Frau Dr. Christiane Weimann-Schmitz, c.weimann-schmitz@pima-mpu.de.

www.pima-mpu.de



Wir suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine/ einen

Oberärztin/ Oberarzt (m/w/d)

- Voraussetzung ist eine fachärztliche Weiterbildung in Psychosomatischer Medizin oder in Psychiatrie und Psychotherapie. Neben einer möglichst umfassenden psychotherapeutischen Kompetenz sind zusätzliche spezifische fachliche Qualifikationen, z.B. in Innerer Medizin, und Leitungsvorerfahrungen von Vorteil.
- Wir bieten Ihnen eine kollegiale Arbeitsatmosphäre in einem wertschätzenden multiprofessionellen Team mit flacher Hierarchie und kurzen Entscheidungswegen.
- Es erwartet Sie ein abwechslungsreicher Arbeitsplatz in einer Klinik mit breitem Behandlungsspektrum, unter anderem für Ärzte- und Therapeutengesundheit sowie Internet- & Computerspielabhängigkeit.
- Zu unserem vielseitigen Therapieangebot gehören natur- und tiergestützte Therapien sowie achtsamkeitsbasierte Verfahren.
- Wir verfolgen einen integrativen Ansatz, im Rahmen dessen tiefenpsychologische, verhaltenstherapeutische und auch systemische Verfahrensweisen zum Einsatz kommen.
- Für Auskünfte steht Ihnen Chefarzt Prof. Dr. med. Bert te Wildt unter bert.tewildt@artemed.de gerne zur Verfügung.

Weitere Information finden Sie hier: www.psychosomatik-diessen.de/karriere





FA Augenheilkunde (m/w/d)

Wir suchen zur Erweiterung unseres Teams operative und konservative Fachärzte/Fachärztinnen Augenheilkunde (m/w/d) zur Festanstellung in Vollzeit oder Teilzeit für unsere Praxen in München und Umland.

Bewerbungen bitte an: bewerbung@realeyes.de

E-Mail: kleinanzeigen@atlas-verlag.de





Wir suchen Sie:



Arzt/Ärztin (m/w/d) als stellv. Leitung der Gesundheitsverwaltung am Landratsamt Amberg-Sulzbach

Der vollständige Ausschreibungstext ist auf der Internetseite www.ropf.de veröffentlicht.

Onkologische Praxis Neuburg a.d. Donau sucht Hämato-Onkologe/in (m/w/d)

in flexibler **Teilzeit**, Weiterbildung im Fachgebiet mögl. Wir bieten Top-Konditionen, sehr nettes Team und ggf. Einstiegsperspektive.

Kontakt: Dr. med. B. Schönberger, Mobilnr. 0172-842 1982 E-Mail: b.schoenberger@onkologiepraxis-neuburg.de





SALZBURG ZÄHLT AUF UNS, WIR ZÄHLEN AUF SIE!

Das Universitätsklinikum der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität (PMU) ist der größte Gesundheitsversorger im Bundesland Salzburg. Mehr als 6.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen für exzellente Versorgung, innovative Spitzenmedizin und beste Servicequalität. Darauf vertrauen jährlich über 1,2 Millionen Menschen.

Für unsere Standorte in Salzburg suchen wir

- 2270 Facharzt/-ärztin (Oberarzt/-ärztin) für Innere Medizin (Schwerpunkt Infektiologie) UK f. Innere Medizin III der PMU, Vollzeit, Landeskrankenhaus Salzburg
- 2269 Facharzt/-ärztin (Oberarzt/-ärztin) bzw.

 Assistenzarzt/-ärztin für Innere Medizin

 UK f. Innere Medizin III der PMU, Voll- und Teilzeit,

 unbefristet und befristet, Landeskrankenhaus Salzburg
- 2288 Facharzt/-ärztin bzw. Assistenzarzt/-ärztin für Pathologie
 Pathologisches Institut der PMU, Vollzeit,
 unbefristet und befristet. Landeskrankenhaus Salzburg
- 2146 Facharzt/-ärztin für Innere Medizin
 Interne, Voll- oder Teilzeit, Landesklinik Hallein
- 2267 Facharzt/-ärztin für Innere Medizin
 UI f. präventive und rehabilitative Sportmedizin,
 Voll- oder Teilzeit, Universitätsinstitut für präventive und
 rehabilitative Sportmedizin
- 2158 Assistenzarzt/-ärztin für Innere Medizin Interne, Voll- und Teilzeit (50 %), Landesklinik Hallein
- 2268 Arzt/Ärztin für Allgemeinmedizin
 Ul f. präventive und rehabilitative Sportmedizin,
 Voll- oder Teilzeit, Universitätsinstitut für präventive und
 rehabilitative Sportmedizin

Wir fördern und fordern verantwortungsvolles Handeln, lebenslanges Lernen und Professionalität im eigenen Arbeitsumfeld. Gestalten Sie Ihre Zukunft mit dem Universitätsklinikum in Salzburg und bewerben Sie sich unter https://salk.at/bewerbung. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

FA für Allgemeinmedizin (m/w/d) in Voll- oder Teilzeit

gesucht für unsere Allgemein-/Hausarztpraxis in Eggenfelden und/oder die Filiale in Gangkofen. Unser aufgeschlossenes und motiviertes Team besteht aus zwei angestellten Ärztinnen und neun Medizinischen Fachangestellten.

Wir bieten eine moderne Praxis, die das gesamte Spektrum hausärztlicher Versorgung anbietet, familiäres Betriebsklima, flexible Arbeitszeitmodelle.

Bewerbungen bitte per E-Mail an: gerald.quitterer@outlook.com oder Praxis Dr. Gerald Quitterer, Feuerhausgasse 8, 84307 Eggenfelden





Das Klinikum St. Marien Amberg ist ein Schwerpunktkrankenhaus mit 578 Betten und 20 teilstationären Plätzen in 17 Fachabteilungen und 4 Belegabteilungen. Das Klinikum ist akademisches Lehrkrankenhaus der Universitäten Erlangen und Regensburg.

Für unsere Klinik für Innere Medizin I suchen wir einen

Oberarzt (m/w/d)

für innere Medizin und Kardiologie (invasive Kardiologie) in Vollzeit

Die Klinik für Innere Medizin I umfasst die Gebiete Kardiologie, Nephrologie und Intensivmedizin. Die kardiologische Versorgung findet auf höchstem Niveau statt und umfasst u.a. die Behandlung der komplexen KHK, die interventionelle Therapie von Klappenvitien (MitraClip, FriClip), elektrophysiologische Behandlungen inkl. Pulmonalvenenisolationen und die Implantation sämtlicher kardialer Devices. Zahlreiche Zertifizierungen (u.a. CPU, HFU-Schwerpunktklinik, DGK-Qualifizierungsstätte für Interventionelle Kar-diologie, Herzinfarktnetzwerk) unterstreichen unseren hohen qualitativen Anspruch.

Ihr Profil:

- Sie sind Facharzt (m/w/d) für Innere Medizin und verfügen über die Zusatzbezeichnung Kardiologie
- Wünschenswert, aber nicht Voraussetzung ist die Zusatzbezeichnung Interventionelle Kardiologie der DGK
- Sie verfügen über umfassende Kenntnisse in der nicht-invasiven und invasiven Kardiologie. Idealerweise können Sie dabei eine ausgewiesene Expertise bei der interventionellen Behandlung der komplexen KHK (inkl. CTO-Rekanalisation) vorweisen
- Sie bringen einen guten diagnostischen Hintergrund bei bildgebenden Verfahren mit und sind sicher im Umgang mit kontemporärer kardialer Bildgebung
- Sie arbeiten selbstständig und lösungsorientiert und zeigen Bereitschaft zur Übernahme von Verantwortung bei der Ausbildung des medizinischen Nachwuchses und bei der Außenpräsentation der Klinik (z.B. durch Übernahme von Vorträgen)
- Teamfähigkeit, Engagement und Patientenorientierung zeichnen Sie aus
 Sie kroten amnehlisch und affen auf

Sie treten empathisch und offen auf

Ihre Aufgaben:

- Behandlung der stationären und ambulanten PatientInnen
- Invasive und nicht-invasive kardiologische Funktionsdiagnostik
- Beteiligung an der interventionellen Therapie der KHK inkl. komplexer Revaskularisationsmaßnahmen
- Betreuung der zugeordneten medizinischen Fachkräfte
- Umsetzung strukturierter Ausbildungskonzepte von AssistenzärztInnen und Pflegekräften
- Beteiligung an unserem Lehrauftrag als Akademisches Lehrkrankenhaus von 2 Universitätskliniken
- Teilnahme an der kardiologischen Rufbereitschaft

Was Sie erwartet:

- ein abwechslungsreiches und verantwortungsvolles Aufgabenfeld
- ein hochmotiviertes, entwicklungsfreudiges Team von ärztlichen Kolleginnen und Kollegen
- Kostenübernahme externer Fort- und Weiterbildungen
- eine attraktive Vergütung nach dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst (TVöD-K)
- ein äußerst lebenswertes Umfeld in der mittelalterlichen Stadt Amberg, die einen hohen Lebensstandard bei vergleichsweise geringen Lebenshaltungskosten ermöglicht

Für Rückfragen steht Ihnen unser Chefarzt der Klinik für Innere Medizin I, Prof. Dr. Birner, telefonisch unter Tel. 09621 38-1231, aber auch gerne persönlich zur Verfügung.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!
Ihre vollständige und aussagekräftige Bewerbung richten Sie bitte an
Klinikum St. Marien, Personalabteilung, Mariahilfbergweg 7, 92224 Amberg
oder gerne auch per E-Mail (Anhänge im PDF-Format) an
bewerbungen@klinikum-amberg.de

KLINIK KOMPETENZ BAYERN^{eG}

Ausführliche Informationen über unser Haus finden Sie unter www.klinikum-amberg.de



Medizin. Menschlichkeit. Miteinander.





Das Kardinal Schwarzenberg Klinikum sucht ...







Fach- bzw. Oberarzt für Gynäkologie und Geburtshilfe (m/w/d) Fach- bzw. Oberarzt für Neurologie (m/w/d) Fach- bzw. Oberarzt für Psychiatrie (m/w/d)

Das **Kardinal Schwarzenberg Klinikum** ist ein innovatives und zugleich traditionsbewusstes 500 Betten Schwerpunktkrankenhaus. Der Mensch steht bei uns im Zentrum – jährlich versorgen und betreuen wir rund 185.000 Patienten, davon rund 30.000 stationär. Wir beschäftigen ca. 1.500 Mitarbeiter, die unseren Patienten durch ihren leidenschaftlichen Einsatz und ihre hohe Fachkompetenz eine exzellente Qualität in Medizin, Pflege und Administration garantieren. Unser Leitbild als Ordensklinikum ist geprägt von christlichen Werten – die gerade in Zeiten großer Umbrüche und Verunsicherungen von zunehmender Bedeutung und bei uns eine treibende Kraft für unsere hochmoderne, digitale Medizin und Pflege sind.

Unser Klinikum befindet sich in der **Ski- und Ferienregion Pongau im Süden Salzburgs**. Für die Freizeitgestaltung hat die Region ganzjährig viel "direkt vor der Haustüre" zu bieten: von Wandern, Klettern, Mountainbiken, Paragleiten, Golfen über Skifahren, Snowboarden bis hin zu entspannenden Thermenbesuchen. Außerdem sind die Stadt Salzburg nur 50 Autominuten und Erholung an der Adria nur rund 3 Stunden entfernt. Die zentrale Lage und die gute Verkehrsanbindung tragen zusätzlich zur Attraktivität unseres Standortes bei.

FREUEN SIE SICH AUF

- + familienfreundliche, flexible Arbeitszeitmodelle in Voll- oder Teilzeit
- + ein freundliches, hilfsbereites, motiviertes Team mit sehr gutem und kollegialem Zusammenhalt
- + sehr gute Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten
- + die Möglichkeit, Ihre Fähigkeiten weiter auszubauen
- + technisch bestens ausgestattete und moderne Untersuchungs- und Behandlungsräume
- + eine sehr gute kommunikative Atmosphäre auch in der Zusammenarbeit mit den anderen 14 Abteilungen
- + einen Arbeitsplatz in einem qualitätsorientierten Klinikum
- betriebliches Gesundheitsmanagement und gelebte Personalentwicklung
- + kurze Dienstwege und flache Hierarchien
- + eine gute Infrastruktur mit vielen Fachabteilungen
- + die Sozialleistungen eines Ordensklinikums (Mitarbeiterkantine, betriebliche Kinderbetreuung, kostenlosen Mitarbeiterparkplatz u.v.m.)
- + Mitarbeiterwohnungen bzw. ggf. Unterstützung bei der Wohnraumbeschaffung

WIR WÜNSCHEN UNS

- eine fortgeschrittene oder abgeschlossene Facharztausbildung
- hohe Motivation, Eigeninitiative und Verantwortungsbewusstsein
- + Engagement in der Ausbildung von Medizinstudenten und -absolventen
- + Bereitschaft zur Übernahme von Diensten

GEHALT

Wir bieten eine besonders attraktive Entlohnung, welche auf dem Zusatzkollektivvertrag zum Kollektivvertrag für die DienstnehmerInnen der Ordenspitäler Österreichs für Ärzte des Kardinal Schwarzenberg Klinikums basiert.

WIR FREUEN UNS

über Ihre Bewerbung auf jobs.ks-klinikum.at

Für nähere Auskünfte steht Ihnen die Stv. Personaldirektorin Frau Mag. Susanne Taferner, MTD unter susanne.taferner@ ks-klinikum.at gerne zur Verfügung.

Ihr Job ist nicht dabei? Weitere ansprechende Ärztestellen finden Sie auf jobs.ks-klinikum.at



Komm in mein Team!

Wir suchen:

- · Facharzt (m/w/d) für Allgemeinmedizin / Innere Medizin
- Assistenzarzt (m/w/d) in Weiterbildung für Allgemeinmedizin Über Smart Praxis:

Wir haben innerhalb der letzten 4 Jahre eine der modernsten Hausarztpraxen Deutschlands aufgebaut - mit Teamarbeit, ohne

In Sachen E-Rezept und Videosprechstunde sind wir Pioniere und Vorbild. Komm in unser Team und werde Teil unserer Erfolgsgeschichte!

Wir bieten:

- · Übertarifliches Gehalt
- Attraktives Bonusmodell (f
 ür Fachärzte)
- Strukturierte Weiterbildung / Einarbeitung
- Geregelte Arbeitszeiten mit elektronischer Zeiterfassung
- Attraktive Arbeitszeitmodelle in Voll- oder Teilzeit
- 30 Tage Urlaub / Jahr + Fortbildungsurlaub
- Moderne Praxen in bester Lage (direkt an der S-Bahn Stammstrecke)
- Moderne hochwertige Ausstattung am Arbeitsplatz (helle Räumlichkeiten, große Bildschirme, Sonogeräte von GE)
- Team Events





Aktuelle Stellenangebote

für Fachärzte (m/w/d) im ambulanten Bereich in renommierten, modernen Praxen / MVZ´s

Allgemeinmedizin/Innere Med. hausärztlich:

- Augsburg, VZ (A860022ML)
- Freising, VZ/TZ (A8X0123ML)
- Lkr. Rosenheim, VZ/TZ (A8X0109ML)
- Lkr. Ebersberg, VZ/TZ (A8X0107ML)
- München, versch. Standorte, VZ/TZ (A800048ML)
- Teaernsee, VZ/TZ (A8X0120ML)
- Lkr. Neuburg-Schrobenhausen, TZ (A8X0115ML)
- Lkr. Traunstein, VZ/TZ (A830010ML)
- Nürnberg, VZ/TZ (A9X0129PL)
- Raum Forchheim, VZ/TZ (A9X0126PL)
- Fürth, VZ/TZ (A900061PL)
- Erlangen, VZ/TZ (A910022PL)

Anästhesie:

- Oberfranken, VZ/TZ, auch tageweise möglich (A9X0116PL)
- Lkr. Traunstein, TZ (A8X0118ML)

Augenheilkunde:

- Unterfranken, kons. oder op., VZ/TZ (A9X0088PL)
- Nürnberg, kons. oder op., VZ/TZ (A9X0107PL)

Chirurgie:

- Raum Erlangen-Fürth, TZ/VZ (A9X0101ML)
- Nürnberg, Phlebologie, VZ/TZ (A9000072PL)

Dermatologie:

- München (Zentrum), TZ (A8X0111ML)
- München (West), TZ (A8X0130ML)
- Westliches Mittelfranken, TZ/VZ (A9X0114PL)

Frauenheilkunde:

- München (zentral), TZ (A8X0116ML))
- München (Nord-West), TZ (A8X0122ML)
- Niederbayern (Süd), VZ/TZ (A840001ML)
- Nürnberg, TZ/VZ (A900069PL))

Gastroenterologie:

- München, TZ, mittelfristig Einstieg (A8X0106PL)
- Großraum Nürnberg, TZ, (A9X0073PL)
- Unterfranken, VZ/TZ (A9X0094PL)

- Oberbayern (Nord), VZ/TZ (A8X0081ML)
- Großraum Freising-Erding, TZ (A8X0083ML)
- Nürnberg, VZ/TZ (A900047PL)

Innere Medizin fachärztlich:

Bamberg, VZ/TZ (A960011PL)

Kardiologie:

• Nürnberg, TZ (A900060PL)

Kinderheilkunde:



Die Ärzteberater.

Nürnberg, VZ/TZ (A900053PL)

Nervenheilkunde:

Region Amberg/Sulzb.-R., TZ (A9X0065ML)

Neurochirurgie:

• München, VZ/TZ (A800052ML)

Nephrologie:

• Nürnberg, VZ/TZ (A900037PL)

Orthopädie/Unfallchirurgie:

- Raum Erlangen-Fürth, TZ/VZ (A9X0122ML)
- Raum Passau, VZ/TZ (A9X0138ML)
- München West, VZ (A8X0101ML)
- München, versch. Standorte, VZ/TZ (A800040MI)
- Großraum Nürnberg, VZ/TZ (A9X0013PL)
- Westl. Mittelfranken, VZ/TZ (A9X0100PL)

Pneumologie:

• Großraum Nürnberg, VZ/TZ (A9X0111PL)

Urologie:

• Nürnberg, VZ/TZ (A900041PL)

Für Bewerber sind Anstellungsangebote courtagefrei. Weitere Angebote finden Sie auf www.ssp-aerzteberater.de

s.s.p. Die Ärzteberater.

Tel.: 0911 / 8 01 28 - 49 | E-Mail: aerzteberater@ssp-online.de



Die Ostbayerische Technische Hochschule Amberg-Weiden ist eine junge, 1994 gegründete bayerische Hochschule in der Mitte Europas, die ihren knapp 3.900 Studierenden in 54 Bachelor- und Master-Studiengängen eine zukunftsorientierte Qualifikation bietet. Für beste Perspektiven in Studium und Berufspraxis werden die Studierenden in den beiden Hochschulstädten Amberg und Weiden von 102 Professorinnen und Professoren sowie über 300 Mitarbeitenden in sieben Studienfeldern optimal betreut. Werden Sie Teil unserer dynamischen Entwicklung heute und in Zukunft!

An der Ostbaverischen Technischen Hochschule Amberg-Weiden ist an der Fakultät Wirtschaftsingenieurwesen und Gesundheit (WIG), Abteilung Weiden, zum nächstmöglichen Termin die

Professur (m/w/d) der BesGr. W 2

für folgendes Lehrgebiet zu besetzen:

• Ambulante Medizin und Prävention (Kennziffer 9054)

Bitte bewerben Sie sich mit Ihren aussagekräftigen Unterlagen und Nachweisen zum beruflichen Werdegang und zu wissenschaftlichen Arbeiten bis spätestens 05.12.2022 über das Online-Formular www.oth-aw.de/ informieren-und-entdecken/aktuelles/ stellenangebote/



Weiterbildungsassistent / Facharzt (m/w/d)

Hausärztin / Hausarzt gesucht!

Wir sind eine große überörtliche Gemeinschaftspraxis mit drei Standorten im Westen von München (Olching, Neu-Esting und Maisach). Wir sind klassische Hausärzte und kombinieren eine menschliche Medizin mit modernster Technik. Bei uns rührt sich was, hier kann man das komplette Spektrum der Allgemeinmedizin inkl. Hausbesuchen und Notfallversorgung lernen und ausüben. Und das Ganze in einem hochmotivierten und netten Team!

Wir suchen engagierte Kolleginnen und Kollegen, die Lust auf gute Medizin haben und Spaß daran finden, im Team etwas zu bewegen. Ausführliche Einarbeitung und Weiterbildung sind garantiert. Wir verfügen über alles, was man in der hausärztlichen Versorgung braucht, inkl. großem POC- Labor und eigenen Praxis-Fahrzeugen für Hausbesuche und Notfälle.

Bewerbungen bitte an bewerbung@hausaerzte-amperland.de

Große neurologisch-psychiatrische Gemeinschaftspraxis in Cham/Opf. sucht

FÄ/FA für Neurologie/Nervenheilkunde/Psychiatrie

zur Mitarbeit, Arbeitszeit flexibel vereinbar, auch mit Perspektive Praxiseinstieg (als Partner/-in) Bewerbungen bitte unter Chiffre 2500/17393



Regionaler Ärztlicher Dienst der Invalidenversicherung Al, AR, GR, SG, TG

Berufliche Eingliederung ist die Therapie der Versicherungsmedizin

Die schweizerische Invalidenversicherung (IV) ist eine staatlich obligatorische Sozialversicherung. Als RAD Ostschweiz beraten wir mit über 40 Fachärzten und Fachärztinnen die IV-Stellen der fünf Ostschweizer Kantone.

Wir suchen für die Standorte Appenzell, Herisau, Chur, Frauenfeld sowie St.Gallen per sofort oder nach Vereinbarung

Fachärztinnen/Fachärzte (analog Oberarzt/-ärztin) 50-100%

Der Fachrichtungen Psychiatrie und Psychotherapie, Arbeitsmedizin, Allgemeinmedizin, Innere Medizin, Orthopädie, Rheumatologie oder andere klinische Fächer mit sozialmedizinischem Interesse.

Sie beurteilen medizinisch unabhängig und eigenverantwortlich die berufliche Eingliederungsfähigkeit und klären medizinische Voraussetzungen für Leistungsansprüche. Basis sind die Aktenlage, der Austausch mit behandelnden Ärztinnen und Ärzten, externe Gutachtenaufträge sowie eigene Untersuchungen. Ihre Expertise ist ausserdem gefragt in der interdisziplinären Zusammenarbeit.

Wir haben viel zu bieten

Wenn Sie mehr über diese interessante Stelle erfahren möchten, dann lesen Sie das ganze Inserat online auf www.svasg.ch/stellen.

Neugierig auf mehr?

Bei Fragen stehen Ihnen der Leitende Arzt Dr. med. Georg Umenhofer (Tel. +41 71 282 67 05) oder der Chefarzt Dr. med. Jürgen Böhler (Tel. +41 71 282 65 30) gerne zur Verfügung.

Bewerben Sie sich jetzt online (www.svasg.ch/stellen.)

SVA St.Gallen Marcel Etter Leiter Human Resources Brauerstrasse 54 9016 St.Gallen

Tel. +41 71 282 67 26 www.svasg.ch

Facharzt für Allgemeinmedizin/Innere Medizin (m/w/d)

Sie suchen:

Ausgewogene Work-Life-Balance zu einem Top-Gehalt? Individuelle Arbeitszeiten mit langfristiger Perspektive? Dann starten Sie durch in unserem gut gehenden MVZ in

Fürstenfeldbruck!

Weitere Infos: 0172 9288067 oder bewerben Sie sich direkt unter bewerbung@hausaerzte-rothschwaiger-strasse.de



Stellengesuche

Erfahrene Hausärztin

Übernimmt Praxisvertretung . Ggf auch Teilzeitanstellung im Raum Landshut 01712889135

Radiologe

sucht Vertretung oder Teilzeit-MRT, CT, Röntgen

Chiffre: 0078



Verschiedenes

Neuer Chefarzt der Kardiologie Dr. med. Axel Strehle

Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie

Dr. Axel Strehle ist Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie mit den Zusatzbezeichnungen Intensiv- und Notfallmedizin sowie der Zusatzqualifikation Herzinsuffizienz (DGK). Vor seinem Wechsel nach Augsburg war er jahrelang in kardiologischen Fachabteilungen verschiedener Kliniken tätig, zuletzt sechs Jahre als Oberarzt und Leiter der DGK-zertifizierten Chest Pain Unit in einer Klinik im Münchner Norden.

In der Klinik Vincentinum bietet er mit seinem Team eine breite kardiologische Versorgung mit den Schwerpunkten Koronare Herzerkrankung, Herzinsuffizienz und Herzklappenvitien, Arrhythmien und Herzrhythmusimplantate.

Wir heißen Dr. med. Axel Strehle herzlich willkommen und freuen uns über die Ausweitung unseres Leistungsspektrums!



Klinik Vincentinum Abteilung für Interventionelle Kardiologie Franziskanergasse 12 86152 Augsburg T 0821 3167 - 399

www.klinik-vincentinum.de



Bekanntschaften



www.atlas-verlag.de

Wir, beide Ärzte, möchten gerne einen Schwiegersohn und die Enkelkinder haben. Unsere gut aussehende 36-jährige Tochter findet nach ihrem Masterstudium keine Balance zwischen dem Berufs- und Privatleben und obwohl sie gerne einen Partner hätte, findet sie hat kaum Zeit, um jemanden kennenzulernen. alexandrinahalt@gmail.com

Kongresse/Fortbildungen

Refresher Allgemein + Innere Medizin (Onlinekongress)
16. – 20.11.2022 (inkl. CME Punkte)
www.notfallakademie.de

Notarztkurse und weitere ärztliche Fort- und Weiterbildungen www.notfallakademie.de

atlas Verlag - Wir beraten Sie gerne! Tel.: 089 55241-246

Kongresse/Fortbildungen





BERUFSBEGLEITEND WEITERBILDEN AN DER HOCHSCHULE NEU-ULM

MBA Führung und Management im Gesundheitswesen

BA Management für Gesundheitsund Pflegeberufe

Zertifikatskurse im Gesundheitswesen

WEB hnu.de/zfw

FACEBOOK @hnuzfw

INSTAGRAM

@hnu_zentrumfuerweiterbildung

Hinweis

Alle Anzeigen beruhen auf Angaben der Anzeigenkunden und werden nicht von der Redaktion geprüft. Verlag, Herausgeber und Redaktion können keine Gewähr dafür übernehmen, dass die Angaben – auch zu den Weiterbildungsbefugnissen – korrekt sind. Unter www.blaek.de finden Sie die aktuellen Listen der weiterbildungsbefugten Ärztinnen und Ärzte in Bayern. Entsprechende Beschwerden über unrichtige Angaben, insbesondere zu falschen Aussagen hinsichtlich der Weiterbildungsbefugnis, können nach den berufsrechtlichen Vorschriften verfolgt werden. Auf eventuelle zivilrechtliche Folgen, wie Schadensersatzansprüche, wird hingewiesen. Gewerbliche Anzeigen stellen keine redaktionellen Beiträge dar.

Die Redaktion

Bayerisches Arzteblatt

Inhaber und Verleger: Bayerische Landesärztekammer (Körperschaft des öffentlichen Rechts); Präsident: Dr. med. Gerald Quitterer

Herausgeber: Dr. med. Gerald Quitterer, Bayerische Landesärzte-kammer (BLÄK)

Redaktion (alle BLÄK): Frank Dollendorf (Hauptgeschäftsführer), Dagmar Nedbal (verantwortlich), Jasmin Carr (Layout), Michael Gierak (Layout), Carina Gorny (Layout), Jodok Müller (Redaktion), Robert Pölzl (CvD), Florian Wagle (Redaktion)

Medizinredaktion: Irmeli von Kamptz (Ärztin/BLÄK), Dr. med. Mark Malota, Dr. med. Judith Niedermaier (BLÄK), Privatdozent Dr. med. Konrad Stock

Anschrift der Redaktion: Mühlbaurstraße 16, 81677 München, Tel. 089 4147-181, Fax 089 4147-202, E-Mail: aerzteblatt@blaek.de

Die Zeitschrift erscheint monatlich (Doppelnummern Januar/ Februar und Juli/August).

Bezugspreis monatlich 4 Euro einschließlich Postzeitungsgebühr und Mehrwertsteuer. Bayerische Landesbank, IBAN: DE 19 7005 0000 0000 0248 01, BIC: BYLADEMM, Bayerische Landesärztekammer (Abt. "Bayerisches Ärzteblatt"). Für Mitglieder der BLÄK im Mitgliedsbeitrag enthalten.

Anzeigenmarketing und -verwaltung: atlas Verlag GmbH, Bajuwarenring 19, 82041 Oberhaching, Tel. 089 55241-0, Fax 089 55241-271, E-Mail: kleinanzeigen@atlas-verlag.de; Geschäftsführung: Christian Artopé, Philip Artopé, -0; Anzeigenleitung (verantwortlich): Benedikt Aidelsburger, -243; Maxime Lichtenberger, -246; Disposition: Ines Ladwig, -245.

Druck: Vogel Druck und Medienservice GmbH, Leibnizstraße 5, 97204 Höchberg.

Alle Rechte, insbesondere das Recht der Verbreitung, Vervielfältigung und Mikrofotografie sowie das Recht der Übersetzung in Fremdsprachen für alle veröffentlichten Beiträge vorbehalten. Nachdruck, auch auszugsweise, nur mit Genehmigung des Verlags. Rücksendung nicht verlangter Manuskripte erfolgt nur, wenn ein vorbereiteter Umschlag mit Rückporto beiliegt.

Gendersensible Sprache: Die Redaktion hält sich in Anlehnung an führende überregionale Printmedien an folgende Regeln:

- Erstnennung als Doppelform
- Im Folgetext neutrale Formen bzw. generisches Maskulinum
- Typografische Zeichen gelten nicht als rechtschreibkonform

Amtliche Veröffentlichungen der BLÄK sind ausdrücklich als solche gekennzeichnet. Die mit BLÄK gekennzeichneten Berichte oder Kommentare sind redaktionseigene Beiträge; darin zum Ausdruck gebrachte Meinungen entsprechen der Auffassung der Redaktion. Mit anderen Buchstaben oder mit Verfassernamen gekennzeichnete Veröffentlichungen geben die Auffassung der Autoren und nicht grundsätzlich die Meinung der Redaktion wieder. "Conflict of interest statements" wurden gegenüber der Redaktion abgegeben. Die angegebenen Dosierungen, Indikationen und Applikationsformen, vor allem von Neuzulassungen, sollten in jedem Fall mit den Beipackzetteln der verwendeten Medikamente verglichen werden.

Das "Bayerische Ärzteblatt" wird auf 100 Prozent Recyclingpapier – gekennzeichnet durch den Blauen Engel – gedruckt.

ISSN 0005-7126

Zurzeit gilt Anzeigenpreisliste Nr. 73 vom 1. Januar 2022